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20国集团主席国为我国带来多元利润
与澳洲加强粮食安全德国总统来访谈绿色能源合作

（本报讯）经济事
务协调部国际经济合作
协调部副部长Edi Prio 
Pambudi表示，20国集
团的一些成员已经发出
了与我国建立合作的积
极信号。

“到目前为止，许
多人都发出了积极的信
号。我认为总统有机会
吸引某些国家的投资是
很自然的，”昨天他在
雅加达经济协调部办公
室与印度尼西亚20国集
团协调人共同举行的20 
国集团轮值主席国媒体
简报会上说。

Edi 提到了其中一些
合作，其中包括澳大利
亚的合作，即周一（6 月
6 日）来到印尼执行能源
转型领域合作任务的澳
大利亚总理。

除澳大利亚外，德
国总统近期也将来印尼
洽谈绿色能源合作。

他解释说，印尼还
让驻外代表处参与发展
双边合作，包括看到双
边合作的潜力。

“ 我 们 会 看 看 并
策划它是否可以成熟。
具 体 来 说 ， 它 是 准 备
好的，有他们自己的团
队，”Edi 说。

不仅在能源领域，

印尼与G-20成员国的合
作还涉及数码、卫生、
教育等其他领域，也得
到了各部委的协助。Edi
强调，这证明20国集团
主席国为印尼带来了自
身的优势，特别是在双
边合作和投资方面。

他继续说，二十国
集团论坛不仅创造了新
的双边投资与合作，同
时也改善了曾经充满障
碍的合作。

“ 例 如 ， A 国 有 一
个项目，但它受到了阻
碍，通过参与G-20，如
何减少障碍，”他说。

担任20国集团主席
国的印尼还力求确保该
论坛的好处，不仅能惠
及国内，也能惠及其他
国家，包括小岛屿和非
洲。

“这就是我们邀请
一群小岛国和非洲的原
因。我们希望我们能够

给予他们协助和推动作
用。”Edi 总结道。

粮食安全
印尼和澳大利亚政

府已同意加强粮食安全
合作，包括受乌俄战争
阻碍的小麦。昨天，在
西爪哇茂物总统府接受
澳大利亚总理阿巴尼斯
的正式访问后，佐科•
维 总 统 发 表 了 上 述 声
明。

“加强粮食安全对
我们来说很重要。我们
讨论了在这个非常困难
的世界形势下维持粮食
供应链的努力，包括小
麦，”佐科维总统说。

总统还强调，两国
同意加强在食品加工、
食品创新和供应链领域
的合作。

因此，佐科维总统
强调了印尼和澳大利亚
之间以农业领域谅解备
忘录（MoU）的形式继

续合作的重要性，并将
立即实施。

此外，总统还强调
了加强能源和气候变化
领域合作的重要性。阿

巴尼斯总理主动为两国
合作伙伴关系提供了2 亿
美元的初始赠款，给予
两国的基础设施和气候
适应能力。（莉丽）

（雅加达彭博电）印度尼西亚峇厘岛拟推动
旅游转型，发展生态旅游与精神旅游（spiritual 
tourism），并计划签发长期签证以吸引数码游民到
岛上长住。

印尼旅游与创意经济部长桑迪亚加周一接受
彭博社访问时说：“以前的三个S是太阳（sun）
、大海（sea）和沙滩（sand）。如今我们要转向
宁静（serenity）、精神（spirituality）和永续
（sustainability）。”

桑迪亚加预计，通过发展生态旅游、主办体育
活动，以及签发长达五年的特别签证给远程工作者，
印尼能吸引多达360万名旅客到访，创造100万份就
业机会。

冠病疫情趋缓后，印尼开始解除边境封锁与入
境限制，世界各地的旅客也相继涌入印尼。印尼今年
4月的旅客人数同比暴增五倍至11万人左右，达到疫
情暴发以来的单月最高记录。

印尼当局正计划透过简化签证处理程序与增加
航班数量等措施，进一步吸引依靠互联网远程办公的
数码游民到当地长住。桑迪亚加指出，参与问卷调查
的数码游民中，有95％说印尼，尤其是峇厘岛是他们
远程办公的首选目的地。

早在2021年印尼当局就已经考虑为远程工作者
和商务休闲旅客提供特别签证，让他们能在印尼逗留
长达五年，而且只要他们的收入源自印尼境外，就不
用缴税。但这项计划因去年疫情反弹而被迫延后。

桑迪亚加说，如今疫情趋缓，再加上卫生部和
移民局等部门通力合作，他相信这是重启这项计划的
好时机。（联合早报）

巴厘岛拟发展生态旅游 
发五年签证吸引数码游民长住


